

# Luxemburger Wort

Freitag, den 12. Dezember 2025

Für Wahrheit und Recht

Nummer 288 / Jahrgang 177

## „Die NATO jetzt und für immer unterstützen“

US-Botschafterin Stacey Feinberg erklärt, dass Präsident Donald Trump für Europa dasselbe wolle, wie für die USA: Sicherheit, Wohlstand und Widerstandsfähigkeit



Fotos: Christophe Olinger

**Luxemburg.** Stacey Feinberg betont die strategische Bedeutung Europas für die USA. Sie erklärt, dass Präsident Trump Europa stärken und schützen möchte sowie Frieden schaffen will. Trotz Trumps umstrittener Rhetorik versichert die neue US-Botschafterin in Luxemburg, „die NATO jetzt und für immer“ zu unterstützen. Feinberg lobt die Entwick-

lung Luxemburgs, bis 2030 fünf Prozent seines Bruttonationaleinkommens für Verteidigung auszugeben, auch wenn dies erst bis zum Jahr 2035 vorgesehen ist. Die Botschafterin hebt zudem die engen wirtschaftlichen Beziehungen zwischen den USA und Luxemburg hervor und erklärt, in welchen Bereichen sie großes Potenzial sieht. [Politik, Seite 2-3](#)



Stacey Feinberg

## Teure Räder im Visier von Kriminellen

Hinter den Raubzügen auf hochwertige Fahrräder stecken internationale und gut organisierte Banden

**Luxemburg.** Kriminelle Gruppen haben wiederholt Fahrradgeschäfte in Luxemburg ins Visier genommen. Ein Prozess vor dem hauptstädtischen Bezirksgericht zeigt, wie Täter aus Litauen Fahrräder im Wert von 200.000 Euro stahlen und diese auf polnischen Online-Plattformen verkauften. Die Täter agierten organisiert, nutzten in Luxemburg und Frankreich gestohlene Fahrzeuge und hatten lokale Mittäter mit präzisen Informationen über wertvolle Ware. Das Gericht verurteilte zwei Angeklagte zu Haftstrafen und Geldbußen, konnte jedoch keine kriminelle Vereinigung nachweisen. Ein Luxemburger Mittäter konnte bislang nicht identifiziert werden.

[Luxemburg, Seite 12-13](#)



Die Täter hatten es auf wertvolle Fahrräder abgesehen.

Foto: Shutterstock

Mit 63 Jahren noch Topspieler an der Platte



Foto: Alexander Daleiden

**Echternach.** Für Traian Ciociu ist Tischtennis „eine Leidenschaft“. „Das war schon immer so“, verrät er. Mit seinen 63 Jahren spielt der achtfache Landesmeister immer noch erfolgreich in der höchsten Liga des Landes. Nach einer Schulteroperation geht es ihm gesundheitlich wieder besser. „Auch deshalb habe ich den Spaß zurück“. Doch trotz seiner Leidenschaft für Tischtennis bleibt eine Zusammenarbeit mit dem nationalen Verband ungewiss. Obwohl er betont, dass er „nie jemanden verletzen oder etwas schlechtmachen“ wollte.

[Sport, Seite 52-53](#)

Leitartikel

Plötzlich offline:  
Was soll jetzt nur aus den Kindern werden?

Australien hat als erstes Land der Welt ein Social Media-Verbot für unter 16-Jährige umgesetzt. Ein Vorbild für andere Länder? [Seite 2](#)

Was man auf dem Finanzplatz verdient

**Luxemburg.** Morgan Philips Luxemburg hat eine Studie zu Gehältern in der Investmentfondsbranche veröffentlicht. Als Anti-Geldwäsche-Manager startet man mit 95.000 Euro und kann nach sechs Jahren bis zu 150.000 Euro erreichen. Der AML/KYC-Analyst verdient je nach Erfahrung zwischen 55.000 und 95.000 Euro. Für Tätigkeiten im Bereich Compliance und Recht liegt die Vergütung nach drei Jahren zwischen 130.000 und 150.000 Euro und nach sechs Jahren bei 180.000 Euro.

[Wirtschaft, Seite 46](#)



Auf [wort.lu](#)

Die wichtigsten Nachrichten des Tages



Luxemburger Wort: 3,40 €